



CONCOURS DU MEILLEUR PRIX JEUNE D'EDUCATION ECONOMIQUE ET FINANCIERE
COMPETITION FOR THE BEST YOUTH ART AND WRITING PRIZE OF ECONOMIC AND FINANCIAL EDUCATION

FICHE DE CANDIDATURE
APPLICATION FORM



IDENTIFICATION DU CANDIDAT/CANDIDATE IDENTIFICATION :

Remplissez uniquement en majuscules/fill in capital letters only

Nom et Prénoms/Name and First Name : _____
Date de naissance/Birth Name : _____
Lieu de naissance/Place of birth : _____
Sexe/Sex (Masculin/Male ; Feminin/Female) : _____
Etes-vous une personne handicapée ? (OUI/NON)/ Are you a disabled person ? (YES/NO) _____
Situation professionnelle/Professional status¹ : _____
Région de résidence/Region of residence : _____
Commune de résidence/Council of residence : _____
Téléphone 1/Phone 1 : _____ Téléphone 2/Phone 2 : _____
Email : _____ WhatsApp: _____

INFORMATIONS SPECIFIQUES/SPECIFIC INFORMATION :

1. Etes-vous détenteur d'une Carte Jeune Biométrique ? (OUI/NON) _____
Do you have a Youth Biometric Card or an enrollment receipt (YES/NO)?

2. Quel est votre numéro jeune ?/ What is your Youth number ? _____

3. Dans quelle catégorie souhaitez-vous concourir ?/ In which category do you wish to compete ?
Cochez une seule case/tick only one box

Arts plastiques/Plastic arts
Musique/Music
Cinéma/Cinema
Audiovisuel/Audiovisual
Littérature/Literature

3. Avez-vous pris connaissance du règlement intérieur ? (OUI/NON) : _____
Have you read the competition rules (YES/NO)

INDICATIONS PRATIQUES/PRATICAL INFORMATION :

1. Bien vouloir remplir le présent formulaire de candidature et le transmettre sous fichier PDF ou WORD à l'adresse : onjcameroun@gmail.com / Please complete this form and send it as a Word or pdf file to the adress : onjcameroun@gmail.com

2. Pour toute information complémentaire, rapprochez-vous du Centre Multifonctionnel de Promotion des Jeunes (CMPJ) le plus proche ou appeler au 1505 (numéro vert) ou au 677 60 17 55/ For any additional information, contact the nearest Multipurpose Center for Youth Empowerment (MCYE) or call 1505 (free number) or 677 60 17 55

3. Aucun formulaire incomplet ne sera pris en compte/incomplete forms will not be taken into account.

¹ Elève/student ; étudiant/university student ; travailleur/worker ; chercheur d'emploi/job seeker ; entrepreneur/entrepreneur